





SPIP de Besançon et de Montbéliard en mouvement!

Suite à l'appel intersyndical de la CGT Insertion et probation, du SNEPAP-FSU et de la CFDT, les personnels du SPIP de Besançon et de Montbéliard (CPIP et ASS, Personnels Administratifs , DPIP) ont décidé d'entrer dans le mouvement le 2 mars 2016.

Face au silence de notre administration, les personnels se sont à nouveau réunis en assemblée générale le 21 mars 2016.

Il a été décidé à l'unanimité :

de poursuivre le mouvement et à compter du 06/04/2016 de fixer les modalités d'action suivantes :

- **⇒** Le boycott des réunions institutionnelles et partenariales hormis avec les magistrats.
- **⇒** Le boycott des CPU
- ⇒ L'interruption de l'accueil des stagiaires hors administration pénitentiaire
- **⇒** La mise en place des mardis morts sur l'antenne de Montbéliard aucune convocation y compris celles prévues dans le cadre du BEX et , aucun entretien en milieu fermé.
- L'inscription de la phrase suivante à la fin de chaque courrier électronique :

 ————« Actuellement en mouvement, les personnels du SPIP revendiquent l'ouverture de négociations statutaires, une remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire pour la filière insertion et probation, l'abandon du RIFSEEP, la suppression de la pré-affectation, l'égalité de traitement des ASS

et un recrutement permettant un véritable renforcement des SPIP »,

⇒ Rédaction des rapports pour les CAP à Montbéliard, présence des CPIP a la CAP mais CAP muette.

D'autres moyens d'action pourront être définis si nous ne sommes pas entendus.

PLACE A L'ACTION!